

& Der Zyklus des Lebens

KÖRPERWELTEN ab 10. Februar in Linz Schon jetzt Geschenktickets sichern!

Die oberösterreichische Landeshauptstadt erwartet mit den KÖRPERWELTEN ein ganz besonderes Ausstellungs-Highlight. **Ab 10. Februar 2024** präsentieren Plastinator Dr. Gunther von Hagens und Kuratorin Dr. Angelina Whalley ihre Ausstellung **KÖRPERWELTEN & Der Zyklus des Lebens** erstmals in der Linzer Tabakfabrik.

Im Fokus der Ausstellung steht der menschliche Körper im Kreislauf von Entstehen und Vergehen. Der kontinuierliche Veränderungsprozess des Körpers wird anhand einer Vielzahl von eindrucksvollen Ganzkörper-Plastinaten spannend und anschaulich dargestellt. Die einzelnen Stationen – von der Zeugung bis ins hohe Alter – laden dazu ein, sich intensiv mit seinem eigenen Körper und Lebensstil zu beschäftigen.

Bürgermeister Klaus Luger misst der Ausstellung große Bedeutung bei: "Es freut mich besonders, dass die "KÖRPERWELTEN & Der Zyklus des Lebens" nach Linz kommt. Wir laden alle Menschen ein, in die Tabakfabrik zu kommen. Die außergewöhnlichen Plastinate nehmen uns mit auf eine spannende Reise durch den menschlichen Körper. Eine Bereicherung für die Stadt Linz!".

Vorrangiges Ziel der KÖRPERWELTEN-Macher ist die gesundheitliche Aufklärung und Prävention. Eine Vielzahl an faszinierenden anatomischen Präparaten erläutern leicht verständlich einzelne Organfunktionen sowie häufige Erkrankungen. Es wird erklärt, was jeder einzelne tun kann, um seine Gesundheit und eine hohe Lebensqualität möglichst lange zu bewahren. Der Besuch der KÖRPERWELTEN ist für medizinische Laien ebenso empfehlenswert wie für Personen, die in den Bereichen Vorsorge und Gesundheit tätig sind.

"Ich möchte zeigen, dass das Reifen ein ganz natürlicher Vorgang ist, den wir mit ein bisschen Mühe mitgestalten können. Dabei sollten wir auch immer ein Auge auf die Zukunft richten", rät Ärztin und Kuratorin der Ausstellung Dr. Angelina Whalley.

KÖRPERWELTEN ist eine Ausstellung, die den Blick auf uns selbst und unsere Lebensweise nachhaltig verändert. Mehr als 54 Millionen Menschen rund um den Globus haben sich bereits auf diese Selbstentdeckungsreise durch den menschlichen Körper begeben.

Die in der Ausstellung gezeigten Plastinate stammen aus dem Körperspende-Programm des Instituts für Plastination in Heidelberg, in dem mittlerweile mehr als 20.000 Spender registriert sind.

Adresse: Tabakfabrik Lösehalle, Peter-Behrens-Platz 8, 4020 Linz

Öffnungszeiten: ab 10. Februar 2024

Mo / Di / Mi / Do / Fr: 9–18 Uhr, Sa / So & Feiertage: 10–18 Uhr (letzter Einlass jeweils um 17 Uhr)

Tickets: Ab Freitag, 24. November <u>www.koerperwelten.at</u>, telefonisch bei Oeticket unter 0900 9496096 (€ 1,09/Min inkl. MwSt.) und ab Ausstellungsbeginn an der Tageskasse.

Hotline für Gruppenbuchungen und Schulklassen:

Oeticket Tel. 0043 1 96096 300 (Mo-Fr: 8.30-15.30 Uhr) oder per E-Mail an <u>b2b@oeticket.com</u>

Nutzen Sie den Vorverkauf, um Wartezeiten zu vermeiden!

Achtung: Buchung von Zeitfenstern erforderlich! Mit der Buchung eines Zeitfenster-Tickets ist der Zugang innerhalb des gebuchten Zeitfensters möglich. Die Verweildauer ist zeitlich unbegrenzt.

Flex- & Geschenk-Tickets: nicht zeitgebunden und gültig an einem beliebigen Tag, in begrenzter Anzahl.

Infos rund um die Ausstellung unter www.koerperwelten.at/linz

Presseinformation & Bildmaterial: http://koerperwelten.de/presse/

Pressekontakt KÖRPERWELTEN Linz

COFO Entertainment I Silvia Strangmüller I +49 851 98808 34 I silvia.strangmuelelr@cofo.de